

## ABSTRAK

Masalah yang diambil dalam penelitian ini adalah Pengaruh Dampak Program Dana Desa Terhadap Peningkatan Pembangunan Ekonomi Di Desa Akle Kecamatan Semau Selatan. Adapun persoalan yang diangkat adalah Dampak Program Dana Desa Terhadap Peningkatan Pembangunan Ekonomi Desa Akle Kecamatan Semau Selatan. Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui dampak dana desa terhadap peningkatan pembangunan ekonomi Desa Akle Kecamatan Semau Selatan.

Adapun konsep dari penelitian ini adalah PPD dan PPID. Direktorat Jenderal Pembangunan dan Pemberdayaan Masyarakat Desa berada dibawah dan bertanggungjawab kepada menteri, dan memiliki tugas menyelenggarakan perumusan dan pelaksanaan kebijakan di bidang pembinaan pengelolaan pelayanan sosial dasar, pengembangan usaha ekonomi desa, pendayagunaan sumber daya alam dan teknologi tepat guna, serta pembangunan sarana dan prasarana desa. Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi Desa (PPID Desa) adalah pejabat yang bertanggungjawab dibidang penyimpanan, pendokumentasian, penyediaan, dan/atau pelayanan informasi Publik Desa. PPID Desa memiliki tugas menyimpan semua informasi penting tentang desa.

Populasi dalam penelitian ini adalah Desa Akle Kecamatan Semau Selatan.. Sampel dalam penelitian ini adalah 50 responden. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan melakukan wawancara menggunakan kuisisioner yang dibagikan oleh peneliti kepada 50 responden yang menjadi objek penelitian.

Secara umum perencanaan, pelaksanaan, evaluasi dan pertanggungjawaban Dana Desa Akle di Kecamatan Semau Selatan telah berjalan dengan baik. Berdasarkan observasi dan wawancara kepada Hukum Tua, Sekretaris Desa dan Aparat Desa dan BPD di daerah penelitian terlihat bahwa Pemerintah Desa selalu membuat perencanaan kegiatan yang bersumber dari Dana Desa dengan membuat Daftar Usulan Rencana Kegiatan (DURK).

Berdasarkan Dampak Dana Desa terhadap pengembangan ekonomi di Desa Akle Kecamatan Semau Selatan Kabupaten Kupang menunjukkan bahwa program Dana Desa meningkatkan pendapatan masyarakat dan adanya penyerapan tenaga kerja yang lebih banyak. Sehingga hasil penelitian menyimpulkan bahwa Dana Desa manfaat yang positif untuk peningkatan pembangunan dan perekonomian Desa Akle. Maka dari itu penelitian menarik kesimpulan bahwa Dampak Program Dana Desa berpengaruh positif Terhadap Pertumbuhan Pembangunan Ekonomi.

***Kata Kunci: Dana Desa, Program Dana Desa, Pembangunan Ekonomi Desa.***